

Jean Paul Gaultier disfraz a 'Classique' y 'Le Mâle'

El diseñador francés ha lanzado una edición limitada de sus fragancias *Classique* y *Le Mâle* llamada *I love Gaultier*, caracterizadas con los superhéroes *Wonder Woman* y *Superman*.

Modaes
27 mar 2017 - 05:00



Jean Paul Gaultier más poderoso que nunca, viste a sus fragancias de superhéroes para esta primavera. *I love Gaultier* es la nueva edición limitada de fragancias que ha creado el diseñador para los envases de *Classique* y *Le Mâle*. Las botellas han sido personificadas con los superhéroes *Wonder Woman* y *Superman*, respectivamente.

La fragancia femenina *Classique* se ha vestido para esta ocasión de *Wonder Woman* y llevará el nombre de *eau fraîche Wonder Woman*. Su perfume está elaborado a partir de jengibre, sorbete de limón y jugo de caña de azúcar, con notas de flor tahitiana tiare, flor de azahar y té de jazmín y una base de aromas dulces con vainilla, almizcle y neolabdanum.

Modaes

La fragancia masculina *Le Mâle*, llamada *eau fraîche Superman* y vestida de *Superman*, está elaborada a partir de notas de neroli, menta y aldehídos, salvia, ámbar y molécula de sclarene. A esta mezcla se le han añadido notas frescas de sándalo, haba tonka y vainilla.